

市民と語る会



あなたの声を街づくりに

たくさんの方の提言・要望が寄せられました

市民の声を市政に反映させ、市と市民の連携によって街づくりを進めよう。五年九月から「二十一世紀をみつめて……あなたの夢で、おおだてが飛び立ちます」をテーマに「市民と語る会」を開催してきました。六年八月末まで三十一の会場で開催され、千二十九人（うち女性三百九十七人）が参加し、たくさんの貴重な意見、要望などが寄せられました。それらの中から主なものを紹介します。

建設・水道関係

〔問〕広域消防署東台分署前的新町長根山線から税務署通りへ通じる道路は、日中はもちろんのこと朝夕は交通ラッシュで大変だ。東バイパスの早期実現を図り、交通混雑の解消をお願いしたい。

〔答〕東バイパスは、餌釣字山王岱から東台までは供用開始されていますが、東台から北へ進む予定路線には着手出来ないでいる状況です。東バイパスの北進については、一本杉北側の段差と長木川の横断が問題点です。鳳鳴高校の北

側へ抜ける豊町東台線を整備して、下町橋をかけ替えることで車の流れを変える方法と、観音堂へ抜け現在のルートとどちらが事業化しやすいか検討中です。また、七年には南バイパスが山館から池内まで供用開始される予定となっていますから、税務署通りの両側へ歩道の設置をするなど、交通安全面での事業にも着手しています。

〔問〕下水道工事をした後で道路に段差ができ、車が通るたびに騒音がするので、段差を解消して欲しい。

〔答〕二ツ山総合公園事業は、四年度で用地買収が終わり、これまでに「曲げわっぱ広場」、「林内冒険コース」、「駐車場」、「アプローチ道路」などが完成していますのでご利用ください。六年度には「テニスコート」、「休憩所」

を取りあつて補修していますが、もう一度総点検して早急に対処します。

〔問〕花輪線の大館神明社前の踏切は、周りの道路も狭くて危険なので、安全対策を講じて欲しい。

〔答〕将来的には、都市計画道路の幅員十五㍍まで拡幅したいと考えていますが、当面の対策として、東大館駅側に歩道を設置出来るようJR東日本盛岡支社と協議中です。

〔問〕除雪車が出動する基準はあるか。また、たまつた雪を捨てたくても車がないので出来ない。市で何とかしてくれないか。

〔答〕市では十センチ以上の降雪があった時、または予想される時に除雪車を出動させています。雪が多い時は町内で除雪デーを定めて協力していただければ排雪もします。除雪時に雪が道路の両側に置かれますので、各家庭の間口の雪は、各自が寄せるなど協力願います。また、空き地を借りて雪を押したり積み上げたりすることがありますので、ご協力ください。

〔問〕二ツ山総合公園の早期開園をお願いしたい。

〔答〕二ツ山総合公園事業は、四年度で用地買収が終わり、これまでに「曲げわっぱ広場」、「林内冒険コース」、「駐車場」、「アプローチ道路」などが完成していますのでご利用ください。六年度には「テニスコート」、「休憩所」